
10 Pièces

1100 m²

Réf. L1182CA

87 500 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Nichée majestueusement sur les hauteurs de la Croix des Gardes, cette

villa  de  luxe  à  Cannes  offre  une  expérience  inégalée,  à  seulement

quelques minutes en voiture des plages,  de la  célèbre Croisette et  du

prestigieux Palais des Festivals. Enveloppée par une forêt de mimosas,

cette  villa  contemporaine  est  un  véritable  sanctuaire  de  tranquillité,  où

un  design  audacieux,  une  esthétique  raffinée  et  une  fonctionnalité

exquise se marient harmonieusement pour créer un séjour inoubliable.

Dès  que  vous  franchissez  les  portes,  vous  êtes  accueilli  par  un

spectacle visuel époustouflant : un majestueux ...

Nestled majestically on the heights of Croix des Gardes, this luxurious villa in Cannes

offers  an  unparalleled  residential  experience,  just  a  few  minutes'  drive  from  the

beaches, the famous Croisette, and the prestigious Palais des Festivals. Wrapped in

a  forest  of  mimosa  trees,  this  contemporary  villa  is  a  true  sanctuary  of  tranquility,

where  bold  design,  refined  aesthetics,  and  exquisite  functionality  harmoniously

blend to create an unforgettable stay.As soon as you step through the doors, you're

greeted by a breathtaking visual spectacle: a majestic glass staircase extending over

five ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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